

Verbrecher, Lügner und Kriminelle

Blöde Menschen gibt es mehr als genug,
die treiben ganz besonders viel Unfug!
Lügen, Betrügen und Verletzen dich tief im Herzen,
bereiten dir nichts als Sorgen und große Schmerzen!
Ich wünsche euch dass ihr solchen Leuten nie begegnet,
da ist die Option noch besser wenn es regnet!
Borgen sich von dir viel Geld aus,
du bist noch so gütig und lässt den Abschaum rein ins Haus!
Lädst diese Arschlöcher noch zum Essen ein,
denen gebührt ein heftiger Schlag ins Jochbein!
Sagen dir dass sie eine Baufirma in Innsbruck betreiben,
denen möchtest du am Liebsten das Arschloch wundreiben!
Zurückzahlen, von alleine, fällt denen doch nicht ein,
gaukeln dir viel vor von ihrem eigentlichen Schein!
Das wird dir jetzt aber wirklich zu frech,
dir natürlich gleich in den Sinn kommt "mit dem Rechtsanwalt ich jetzt sprech"!
Zeigst ihm deine unterschriebenen Dokumente vom verliehenen Geld,
er sagt dies erfährt die ganze Welt!
Bevor du es mit solchen Idioten zu tun hast bleibst du lieber allein,
in weiterer Zukunft lässt du dich wohl besser mit niemandem ein!
Die Pauber hat so viel Dreck am Stecken dass die nicht mal ein Auto lenken darf,
und auch auf dem Bereich am Arbeitsplatz zückt jeder die Messer ganz scharf!
Ist in einem Drogenring tätig diese grausame terrorisierende Transen-Schlampe,
bei der hilft nicht mal mehr die teuerste Gehirnlampe!
Und die Schnaufl macht und tut was die Pauber ihr sagt,
und wehe die Bitch versagt einmal, die Transen-Schlampe sie sofort schlägt!
Geht was nicht nach Paubers terrorisierender Bootsmannspfeife,
wird die Schnaufl sofort zur aggressiven fremdgehenden Haarnadelschleife!
Mit solchen Personen willst du natürlich nichts zu tun haben,
da gibst du dich lieber ab mit allen weltweit vorhandenen Küchenschaben!
Aber du bist jetzt der Gewinner von diesem Spiel,
du gibst die Fahnen vor von diesem spektakulärem Ziel!
Am Ende siegt die Gerechtigkeit und auch die Intelligenz,
wenn du die siehst, grinst du und denkst dir "Dieser Abschaum ist keine Konkurrenz "!

Solltest du jemals ein Death Note bekommen,
sind die zwei Dummköpfe sicher drin! :)

